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4 月は環境月間です！ 

先週は悪天候の中花見親睦夜間例会にご出席有難うございました。ようやく暖かくなりソ

メイヨシノの桜も一気に満開へとつき進んでいます。 

 さて、今月は環境月間です。環境問題は皆さんご承知の通りサイクルの長い問題で容易に

解決策を見いだせませんが、だからと言って放っておいてはならない将来への課題です。当

クラブは伝統的に環境保全活動に力を入れていて事業内容はアマゾン森林植林事業、額田お

おだの森植林活動、河合中学校のゲンジボタル保護活動支援、鳥川小学校跡のホタル学校支

援、形埜小学校の水質保全活動支援等でした。世界各地で起こるさまざまな異常気象や気候変動、そして自然災害の肥

大化が身近なところで起きています。今できることは自分自身とその周辺の人々を巻き添えにしてより多くの人々にこ

の問題への関心を深め、大切さを知らしめることではないかと思います。 

さて話は変わりますが、４月は次年度へ向けての地区研修協議会、中分区懇親ゴルフ大会、松本東 RC40 周年式典、

岡崎１１クラブ親善スポーツ大会も有り大変忙しい月に成りました。会員の皆さんのご協力をお願いし何とか乗り切っ

てゆきたいと思いますので宜しくお願い致します。以上で本日の会長挨拶とさせて頂きます。有難うございました。 

ｎ 

皆さんは推薦されて当クラブに入会していると思います。大先輩からのいわゆる悪魔のお誘いがあり、断り切れず状況

もわからず仕方なく入ってしまった方が多いと思います。喜んで入会された方は 20％ぐらいで、80％の方は仕方なく

入会されたんではないかと思います。入会して期待できることは、異業種交流、人脈が増える、飲み仲間が増える等様々

あります。特に業界の代表が集まるこの会でいろいろな情報交換ができ、会社等での困りごと悩みを腹を割って話せる

仲間ができることはロータリーの強みです。経験、体験、教育、自信、対応力、指導力等のリーダーとしての人格を磨

き上げることができると思います。 

ノーと言わないロータリーと聞いたことがあると思います。忙しいとか煩わしいとかめんどくさいと断りたいと思うこ

とがあると思います。ロータリーでは忙しいはタブーです。もっと忙しい人はいます。忙しい中で時間を作り活動して

いくことは、人間として成長できるチャンスであると思います。ノーと言って断るということはそのチャンスを逃して

いることになります。 

ロータリアンの義務は①例会に出席②時間厳守③ロータリーの友の購読④新会員の推薦⑤委員になり積極的に活動⑥地

域各種業界の代表としての責任があります。ロータリークラブで安定的に活動できる会員数は 80 人であると思います。

岡崎東ロータリークラブでピーク時には 100 人を超えておりましたが、現状は 60 人をきっております。皆さんにお

願いしたいのが会員の増強です。入会して 10～15 年の会員は一年に推薦が 2 人、入会が 1 人を目標にして努力して

ほしい。スポンサーになってくれている方のトップは 7 人ですが、0 人の方がかなり多くいらっしゃいます。0 人の方

は少なくても年度内に 1 人以上は推薦をあげていただきたいです。これはクラブ運営の中で大変重要だと思っておりま

す。皆さんの負担が大きくなる前に、努力していただきたいと思っております。 

 
4 月お誕生日の皆さん 

 
名誉会員 市川幾雄君 

 
卓話「ロータリーって何？」 

 
副会長よりお礼の言葉 

51 期【No24 号】第 2374 回例会                        2024/4/11 
現在の正会員数 52 名 （過去 3 回の修正出席率 2/29：89.80％ 3/7：92.16％ 3/14：92.00） 

【本日の例会】               
「 徳川家康と武田勝頼、リーダーとしての描かれ方 」 
   ～発展する者と滅ぶ者、その決定的な一言～ 

【前回の会長挨拶】 

【前回の卓話】      「ロータリーって何？」           名誉会員 市川幾雄君         
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幹事報告 （鈴木圭介君）   
◼ ４月のロータリーレートは１ドル 151 円です。 

◼ 4/7(日)2024-25 年度地区研修協議会が開催され清

水会長エレクトはじめ 21 名が出席されます。 

◼ 4/9(火)第５回地区社会奉仕委員会が開催され宇野地

区社会奉仕委員が出席されます。 

◼ 本日例会終了後、定例理事会を開催いたします。理事役

員の方はご出席をお願いします。 

副幹事報告 （倉内充雄君）   
◼ 4/7(日)2024-25 年度地区研修協議会最終案内 

親睦委員会 4 月慶祝の発表 

4/29(祝)11 クラブ親善スポーツ大会参加のお願い 

ロータリー財団委員会 小銭寄付のお願い 

ビジター報告   岡崎 RC 6 名、岡崎南 RC1 名 

出席委員会  本日の出席率 88.00%（欠席 6 名） 

前々回(3/14)の修正出席率 92.00%（欠席 4 名） 

ニコニコ委員会  
☺ 畔栁秀幸君･鈴木圭介君･清水幹良君･倉内充雄君･三城

偉央君･佐野真琴君･岡田祥輝君 市川幾雄君卓話よろ

しくお願いします。 

☺ 市川幾雄君 本日卓話をさせていただきます。 

☺ 清水幹良君･倉内充雄君 4/7 地区研修協議会よろし

くお願いします。 

☺ 足立憲彦君 先日 3 分間ｽﾋﾟｰﾁさせて頂きました。 

☺ 宇野弘隆君 3 分間ｽﾋﾟｰﾁご清聴有難うございました。 

☺ 野村政弘君 中日ドラゴンズ 2 連勝で勝率 5 割に復

帰。今年こそ必ず優勝を！／本日のソフトボール練

習に多くの会員の参加をお願いします。 

☺ 梅村順一君 春名さんの東京のお店に寄りました。 

☺ 春名祐樹君 梅村さん･神谷さん赤坂 dot&blue へご

来店有難うございました。 

☺ 市川幸治君 あづま会で優勝しました。 

☺ 三浦泰廣君 あづま会で準優勝しました。 

☺ 足立汎和君 本日早退させていただきます。 

☺ 皆出席を喜んで 加藤和志君(12 年)足立拓哉君(1 年) 

☺ 長坂勲君･杉田広喜君･南鉉君 ニコに協力します。 

☺ 新浪勝也君 本日ニコの発表をさせていただきます。

 

 

 

 

【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。
 

 

平成 20 年４月３日入会の宇野です。昨日でロータリー歴１７年目に突入しました。そのうち、

職業柄５年間会計をやらせていただきました。 

このクラブから地区への出向が少ないのが残念に思います。私は社会奉仕委員会に出向してお

りましたが、５年間までということで来年度からは取りやめとなりました。我がクラブからは三

城さん一人になってしまいます。地区への出向はそれなりに意味があると思います。皆さんには

是非地区への出向をお願いしたいです。 

≪会議報告≫  「2024-25 年度 地区研修･協議会」   2024/4/7(日)名古屋マリオットアソシアホテル 

4/7(日)名古屋マリオットアソシアホテルにおいて 2024-25 年度地区研修･協議会が開

催されました。当クラブからは 21 名の次年度の重要な役職を担う精鋭たちが参加されま

した。本会議では、吉川公章ガバナーエレクトから、『魅力ある例会 持続可能な奉仕活動 

成長するロータリー』と地区方針が説明され、その後分科会ごとに分かれて次年度に向け

ての研修が行われました。参加された皆様ありがとうございました。 
 

  ４月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

4/18(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「青少年交換事業について」地区青少年交換委員 福田功二様 

4/25(木) 定款第 7 条第 1 節の規定により休会です 

他クラブサイン受付・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

4 月 16 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル１階フロント 17:00～18:00 

4 月 17 日（水） 豊田東 ホテルトヨタキャッスル 2 階 11:30～12:30 

4 月 17 日（水） 岡崎 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 4 月 12 日(金) 中京ゴルフ倶楽部 定例会（第 31 回西三河中分区 RC 懇親ゴルフ大会） 

ひよどり会 4 月 11 日(木) 子子子 定例会 

【3 分間スピーチ】                                 2024/4/4 宇野弘隆君 

 


